

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan beberapa hasil pembinaan di atas, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

Ustadz Badarudin dalam berkiprah memberikan pembinaan kepada masyarakat muallaf dan juga berkiprah kepada masyarakat secara umum. Adapun sasaran pembinaan yang beliau lakukan yaitu masyarakat muallaf Desa Palapi, Masyarakat kecamatan Halong, dan masyarakat Balangan secara umum. Pembinaan yang beliau lakukan secara langsung di Majelis maupun melalui ceramah-ceramah yang beliau berikan.

Kiprah Ustadz Badarudin dalam membina masyarakat muallaf Desa Palapi berupa materi Akidah atau Tauhid, Ibadah, dan akhlak. Pembinaan dilaksanakan melalui pembinaan khusus yang diberikan maupun pembinaan secara umum di majelis taklim. Selain pembinaan keagamaan Ustadz Badarudin juga aktif dalam membangun sosial kemasyarakatan di Desa Palapi Kecamatan Halong Kabupaten Balangan. Tujuan dari pembinaan yang dilakukan untuk membentuk masyarakat yang agamis dan juga berjiwa sosial yang tinggi terhadap sesama.

#### **B. Saran**

1. Ustadz Badarudin agar dapat memperluas lagi kiprahnya dalam pembinaan muallaf, yaitu dengan memperluas wilayah pembinaan yang diberikan seperti

ke daerah-daerah terpencil lainnya di pedalaman Desa Halong. Selain itu juga beliau agar berkiprah di dunia Pendidikan seperti pondok pesantren atau Lembaga Pendidikan Islam lainnya.

2. Kepada masyarakat mualaf dan masyarakat umum di Desa Palapi Kecamatan Halong agar selalu mengikuti pembinaan yang dilakukan Ustadz Badarudin. Karena sangat jarang orang yang memberikan pembinaan secara khusus kepada kamu mualaf, terlebih lagi Ustadz badarudin juga memiliki banyak pengalaman belajar baik itu Pendidikan akademik maupun non akademik. Selain itu penyampaian yang beliau berikan juga jelas dan dapat dipahami dengan mudah.
3. kepada pihak keluarga atau jamaah yang memiliki keahlian di bidang multimedia agar dapat mempublikasikan setiap kegiatan yang beliau berikan agar seluruh pembinaan atau dakwah yang Ustadz Badarudin lakukan dapat senantiasa diingat.